
Pièces 6 Pièces

Superficie 236 m²

Référence 11_MRHFW2404

Prix Prix NC

Carqueiranne
Maison à vendre (83320)
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Exclusivité ! Carqueiranne, sur les hauteurs, craquez pour cette villa coup de coeur,

ultra  design  aux  belles  courbes,  interieur  tout  en  transparence  avec  ses  grandes

baies  vitrées  en  alu,  ses  escaliers  de  verre  rendent  la  perspective  légère  et

harmonieuse.  Elle  offre  une  vie  de  plain  pied,  intérieur/exterieur  avec  son  jardin,

vaste terrasse bois  et  piscine chauffée avec vue panoramique sur  les collines.  En

Rez-de-jardin,  belle  cuisine,  cellier  et  espace  salle  à  manger  ouvert  sur  séjour,

cheminée,  une  chambre  avec  sa  salle  d'eau.  A  l'etage,  3  chambres  dont  une

magnifique suite, salle de ...

Exclusive!  Carqueiranne,  on the heights,  fall  for  this  favorite  villa,  ultra  design with

beautiful curves, transparent interior with its large aluminum bay windows, its glass

staircases  make  the  perspective  light  and  harmonious.  It  offers  single-storey,

indoor/outdoor living with its  garden,  large wooden terrace and heated swimming

pool with panoramic views of the hills. On the garden level, beautiful kitchen, pantry

and  dining  area  opening  onto  the  living  room,  fireplace,  a  bedroom  with  its

bathroom. Upstairs, 3 bedrooms including a magnificent suite, gym, bathroom and

large terrace. Closed ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES
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